

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2 0 2 2



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Warta Kota

Rumah Sehat hanya Ganti Nama tak Ada Perubahan

Gambir, Warta Kota

Penjenamaan nama Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) menjadi Rumah Sehat untuk Jakarta menimbulkan kritik dari berbagai pihak.

Pihak pro mendukung penjenamaan tersebut, karena memberikan aura positif dan sugesti untuk sembuh.

Sementara, pihak kontra menyebut nama Rumah Sehat untuk Jakarta itu membingungkan dan ngawur.

Anggota Komisi E DPRD DKI Jakarta, Imah Mahdiah menilai penjenamaan tersebut hanya sekadar ganti nama.

Menurutnya, Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan hanya mengganti nama RSUD agar menjadi viral, tetapi tidak membenahi masalah di rumah sakit.

"Cuma ganti nama. Jadi kayaknya Pak Anies sebenarnya selebrasi ya selalu seperti itu saja, tapi yang pentingnya itu enggak pernah dikerjakan," kata Imah saat dihubungi pada Selasa (23/8/2022).

Menurutnya, beberapa RSUD masih memiliki pelayanan yang kurang bagus

pada masyarakat.

Alih-alih mengganti nama, ia menyarankan orang nomor satu di DKI Jakarta itu membenahi pelayanan di fasilitas kesehatan.

"Kita sampaikan juga ke Dinas Kesehatan, seharusnya Pak Anies bisa monitor itu. Jangan hanya terima laporan yang baik-baik saja," imbuhnya.

Lebih lanjut, Imah menemukan konsep preventif Rumah Sehat untuk Jakarta yang digaungkan Anies tidak berjalan dengan baik.

Sebab, masyarakat terbiasa mendapatkan layanan pencegahan penyakit melalui program kesehatan Ketuk Pintu Layani dengan Hati (KPLDH).

"Setiap ke puskesmas, setiap ke rumah sakit pengobatan, enggak ada yang namanya preventif. Kalau mau preventif ya yang ke KPLDH," tukasnya.

Diwartakan sebelumnya, Pemprov DKI Jakarta mengadakan acara pencahangan penjenamaan Rumah Sehat untuk Jakarta pada Rabu (3/8/2022).

Acara tersebut diadakan di halaman Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Cengkareng, Kecamatan Cengkareng, Jakarta Barat.

Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan turut hadir dalam acara tersebut untuk meresmikan pencahangan penjenamaan Rumah Sehat Untuk Jakarta.

"Pada hari ini Rabu, 3 Agustus 2022, penjenamaan Rumah Sehat untuk Jakarta secara resmi dicanangkan," ujar Anies.

Penjenamaan Rumah Sehat untuk Jakarta dicanangkan secara serentak dari RSUD Cengkareng, untuk lima wilayah kota dan kabupaten lainnya di DKI Jakarta.

Selain itu, juga dilakukan penyeragaman seluruh logo RSUD se-Jakarta.

Menurut Anies, penyeragaman tersebut perlu dilakukan agar menjadi simbol institusi pemerintah di bidang kesehatan.

Melalui kegiatan penjenamaan, Anies berharap rumah sakit di Jakarta berperan lebih dalam kehidupan masyarakat. (m35)